

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Athlétisme : le Gabon classé 18e à l'Île Maurice

W. N.
Libreville/Gabon

LA 22e édition des Championnats d'Afrique d'athlétisme a pris fin le 12 juin dernier à Saint-Pierre (Île Maurice). Au classement général, le Kenya, avec 23 médailles, dont 10 en or, occupe le premier rang et devance l'Afrique du Sud qui obtient 36 médailles, dont 9 en or.

La grosse déception vient de l'Éthiopie qui pointe seulement à la 5e place avec seulement 4 médailles en or. S'agissant de la participation du Gabon, qui a envoyé quatre athlètes à Saint-Pierre, notre pays, avec une seule médaille en argent, se classe 18e sur 30 nations engagées.

Au terme de cette compétition, le président de la Fédération gabonaise d'athlétisme, Ana-

clet-Mathieu Taty, dresse le bilan de la participation des athlètes gabonais.

"Pierrick Moulin a fait 11"79 au 100 m. Du coup, elle améliore sa meilleure performance qui était de 11"85. Sur 200 m, elle fait 24"87 alors que son chrono est de 24"81. Au poids, Carine Mekam Ndong, avec un jet à 15,87 m, améliore considérablement sa performance qui était de 15,68 m. Nouveau record du Gabon dans cette épreuve. Maganga Gorra, qui sort d'une blessure, a fait un chrono de 20"90 en série et 21" en demi-finale. Elca Ambourouet, en finale du concours du saut en hauteur n'a pas franchi la barre des 2 m. Voilà un peu à quoi se résume la participation de notre pays", renseigne le président fédéral, qui garde espoir dans un athlétisme gabonais "sur le bon chemin".



Relevant à peine de blessure, Maganga Gorra est logiquement rentré bredouille.

Lu dans la presse



37e Open de Libreville : Vincent Torgah à nouveau vainqueur chez les professionnels

CHEZ les amateurs femmes, Léa Ndjoubouela a remporté le tournoi. Chez les hommes, c'est Siaka Tapsoba. Et le meilleur junior est Éric-Henri Malekou



Le vainqueur recevant son trophée, des mains de l'ADG de Comilog Léod-Paul Batolo.

DZFOOT

HANDBALL : LE SEPT ALGÉRIEN SE PRÉPARE EN ITALIE

L'ALGÉRIE a entamé, mardi dernier, un stage précompétitif en Italie. Là-bas, elle disputera deux matchs amicaux face à son homologue italienne, en prévision des Jeux méditerranéens d'Oran-2022 (25 juin au 6 juillet). L'Algérie enchaînera avec la Can 2022 en Égypte (9 au 19 juillet), où elle évoluera dans le groupe B en compagnie du Kenya, du Gabon et de la Guinée-Conakry.

ACTUALITÉ.CD

HANDBALL : LA RDC SORT D'UN STAGE EN FRANCE

La RD Congo ne partira pas favorite à la 25e édition de la Can de handball en Égypte. Mais elle aura le respect de ses adversaires à cause de leur dernière participation au Mondial qui s'est déroulée en Égypte justement. Les Congolais se sont bien comportés et ont réussi une participation honorable pour leur première expérience dans cette compétition. Il y a quelques mois, la Fédération avait organisé un stage de concentration à leur intention à Chartres en France pour essayer de faire le point sur l'état physique des athlètes.

AFRIKFOOT.COM

CAN 2023 : L'APPEL DU PIED DE MAKELELE

Auteur d'une entrée chaotique dans les éliminatoires de la Can 2023 avec ses défaites contre le Gabon (1-0) et le Soudan (2-1), la RD Congo a limogé Hector Cuper la semaine passée et s'est mise en quête d'un nouveau sélectionneur. L'ancien international français Claude Makélélé, né à Kinshasa, a publiquement postulé. Après avoir dirigé Bastia et le KAS Eupen en Belgique, l'homme de 49 ans occupe depuis 2019 la fonction de conseiller technique du centre de formation de Chelsea. Makélélé a également été nommé l'an passé ambassadeur du football congolais

Rassemblés par PSNB

AEE
Libreville/Gabon

Le golfeur ghanéen professionnel Vincent Torgah a remporté, dimanche dernier la 37e édition de l'Open international de Libreville de cette année, qui s'est déroulé sur le parcours du Golf Club du Mindoube. C'est également qui fut

le vainqueur de la 36e édition de l'Open de Libreville disputé en 2019.

Cette compétition qui a repris après deux ans d'interruption a enregistré cette année près de 200 participants panafricains. Pour le vainqueur professionnel, c'est une récompense qui vient couronner son travail. " Je suis très content de cette énième victoire ici à Li-

breville. Cette année, j'ai gagné pas mal de titres un peu partout et celui de l'Open de Libreville n'est que le couronnement d'un travail de longue haleine ", a-t-il confié. Notons que chez les amateurs femmes, Léa Ndjoubouela a remporté le tournoi. Chez les hommes, c'est Siaka Tapsoba. Le meilleur junior est Éric-Henri Malekou.